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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 1 dicembre 2016 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,15 inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 23 onsiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni” 

Comunicazione 01 -  G.  Forte (Assessore) “Vertenza Ericsson e Teseco” 

Comunicazione 02 -  M. Filippeschi (Sindaco) “Motorizzazione Civica” 

Comunicazione 03 -  M. A. Scognamiglio (PD) “IAccessibilità Museo Navi Antiche" 

 

 

Question time 

Question time  01 - TEMPI DI PRESENTAZIONE DELLA DELIBERA DEL NUOVO REGOLAMENTO 

COMUNALE DEI SERVIZI PUBBLICI DI TRASPORTO NON DI LINEA - PRESENTATA DALLA CONS. 

GHEZZANI, CAPOGRUPPO SINISTRAITALIA-SEL, IN DATA 28/11/2016 - ID 1356491 

Illustra: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

Risponde: A. Ferrante (Assessore al Commercio e Sportello Unico delle Attività Produttive) 

Conclude: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

discussa 

 

Question time  02 (Odg aggiuntivo) - DL 193/2016 - “ROTTAMAZIONE EQUITALIA” - PRESENTATA 

DAL CONS. PETRUCCI, SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO NOIADESSOPIS@, IN DATA 29/11/2016 - ID 

1357388 

Illustra:  D. Petrucci (Noi adesso Pis@) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Bilancio e Tributi) 

Conclude: D. Petrucci (Noi adesso Pis@) discussa 
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Question time  03 (Odg aggiuntivo) - REALE SITUAZIONE DELLA QUALITA’ DELL’ARIA  - 

PRESENTATA DAL CONS. AULETTA, CAPOGRUPPO UCIC-PRC, IN DATA 29/11/2016 - ID 1357410 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: S. Sanzo (Assessore alle Politiche per l’Ambiente) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

 

Mozione d'ordine:  La Consigliera S. Ghezzani (Sinistra Italiana) chiede la sospensione della 

seduta del consiglio comunale, dalle ore 17,30 alle 19,30 per permettere ai consiglieri di poter 

assistere ad una manifestazione politica referendaria   

A favore: G. Mannini (M5S) 

Votazione Mozione d’Ordine:  favorevoli: 18  contrari: 01  astenuti: 04  approvata 

 

 

Mozione d'ordine:  Il Consigliere R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) chiede, visto che la seduta verrà 

sospesa fino alle ore 19,30, di rinviare l'argomento proposto, previsto nei lavori del consiglio, nel 

mese di Gennaio prossimo 

 

 

Mozione urgente (ammissibilità) 

Il Consigliere J. Dell’Omodarme (PD) presenta ed illustra una mozione urgente ad oggetto: 

“VERTENZA LAVORATORI DEL GRUPPO TELECOM ITALIA - TIM” 

A favore: G. Garzella (Gruppo Misto-Pisa è…) 

Votazione ammissibilità mozione urgente:  favorevoli: 26 contrari: 0  astenuti: 01  approvata  

 

 

Mozione d'ordine: Il Consigliere j. Dell’Omodarme )PD) chiede l'inversione dell'ordine del 

giorno per andare subito alla discussione della mozione urgente presentata 

Votazione della Mozione d'Ordine:  favorevoli: 26 contrari: 0  astenuti: 01  approvata 

 

 

Mozione urgente 

“VERTENZA LAVORATORI DEL GRUPPO TELECOM ITALIA - TIM” 

Illustra: J. Dell’Omodarme (PD) 

Interventi: F. Auletta (Una città in comune-PRC), M. Filippeschi (Sindaco) 

Votazione mozione urgente:  favorevoli: 25  contrari: 0  astenuti: 0  approvata  

 

 

Mozione d'ordine 

La Consigliera S. Ghezzani (Sinistra Italiana) chiede l'inversione dell'ordine del giorno per andare 

subito alla discussione della mozione urgente n. 5, prevista nei lavori del consiglio 

A favore: F. Auletta (Una città in comune 

Votazione della Mozione d'Ordine:  favorevoli: 21  contrari: 0  astenuti: 02  approvata  
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Mozioni Urgenti 
Mozione Urgente 05 - MANIFESTAZIONE DI INTERESSE PER “OFFICINE GARIBALDI” IN VIA 

GIOBERTI - PRESENTATA IN AULA DA VARI CONSIGLIERI, 1° FIRMATARIO CONS. GHEZZANI 

(SINISTRAITALIANA-SEL) IN DATA 13/10/2016 - ID 1338784 (votata l’urgenza il 13/10/2016) 

Illustra: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

Interventi: M. Nerini (Noi adesso Pis@) presenta un emendamento. La consigliera S. Ghezzani 

(Sinistra Italiana) accetta l'emendamento. F. Auletta (Una città in comune-PRC), A. Ferrante 

(Assessore), D. Petrucci (Noi adesso Pis@) 

Votazione mozione emendata:  favorevoli: 11  contrari: 13  astenuti: 0 respinta 

 
 

Proposte 

Proposta 01 -  LOTTIZZAZIONE "LE TORRI", LOCALITA' SAN BIAGIO, VIA DELLE TORRI. DEFINIZIONE 

RAPPORTI PATRIMONIALI DI CUI ALLA CONVENZIONE REP.N. 30454/6 DEL 20/01/77 AI ROGITI DEL 

SEGRETARIO GENERALE REGGENTE DR. RENATO DE FELICE - ID 1325632 (immediata esecuzione) 

Dichirazioni di voto: 

Non partecipa al voto: R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) 

Votazione proposta:  favorevoli: 18  contrari: 0  astenuti: 0 approvata 

Votazione proposta immediata esecuzione:  favorevoli: 18  contrari: 0  astenuti: 0  approvata 

 

Proposta 02 - ART. 194 D.LGS. 267/2000. - RICONOSCIMENTO DI LEGITTIMITA' DI DEBITI FUORI 

BILANCIO (5° RICONOSCIMENTO ANNO 2016) - ID 1349270 (immediata esecuzione) 

Illustra: A. Serfogli (Assessore al Bilancio e Tributi) 

Interventi: D. Petrucci (Noi adesso Pis@), F. Auletta (una città in comune-PRC) 

Replica: A. Serfogli (Assessore al Bilancio e Tributi) 

Votazione proposta: favorevoli: 17  contrari: 11  astenuti: 0 approvata  

Votazione proposta immediata esecuzione: favorevoli: 17  contrari: 06  astenuti: 04  approvata 

 

 

Alle ore 17,35 i lavori della seduta consiliare sono interrotti per la Manifestazione politica 

referendaria e al contempo, la seduta, per aver espletato  i lavori previsti nell’Ordine del giorno, 

viene sciolta. 

 

 

 

 

                                                                                        Il Vice Segretario Generale 

                                                                                             Avv. Pietro Pescatore                                                               
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* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 

 

 

 


